
ALCALDÍA IZTAPALAPA 

CONCEJO EN LA ALCALDÍA IZTAPALAPA 

Acta No.25/CAI/31/10/2023 

Dirección: Cuauhtémoc #6, Barrio San Pablo. 
3C. P. 09000, Iztapalapa 
Teléfono: 6651-6600 EXT. 100 

 

 

 

 

ACTA DE LA VIGÉSIMA QUINTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA 
IZTAPALAPA, REALIZADA EL TREINTA Y UNO DE OCTUBRE DEL DOS MIL 

VEINTITRÉS 
 

Con fundamento en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en el artículo 122, en la 
Constitución de la Ciudad de México en los artículos 52 y 53 y en la Ley de Alcaldías en los artículos 
23, 24, 25, 26, 27 y 28 estando en la Ciudad de México, en la Alcaldía Iztapalapa, siendo las  
doce horas con cincuenta y uno minutos del día treinta y uno  de octubre del dos mil veintitrés, presentes 
en la Sala de Juntas de la Alcaldía Iztapalapa, ubicada en Aldama 63, Barrio San Lucas, C.P. 09000, 
Alcaldía Iztapalapa, Ciudad de México, se reunieron los integrantes e invitados, como sigue: 

 
 

No. Integrantes Área Asistencia 

 

1 
 

RAUL BASULTO LUVIANO 
Alcaldía 

Iztapalapa 

 

Presente 

2 ERICK FERNANDO ÁLVAREZ MARTÍNEZ Concejo Presente 

3 YOLANDA CRUZ PÉREZ Concejo Presente 

4 OLIVIA GARZA DE LOS SANTOS Concejo Presente 

5 OSMAR MARTÍNEZ CHAVARRIA Concejo Presente 

6 GLORIA SILVA RAMIREZ Concejo 
          
        Presente 

7 JANET MORALES SÁNCHEZ Concejo Presente 

8 GUILLERMO MORA LOYO Concejo Presente 

9 TERESA ORTEGA RICO Concejo Presente 

10 ORLANDO RAFAEL REYES GÓMEZ GALVÁN Concejo Presente 

11 BERTHA ALICIA MARTINEZ VARGAS Concejo Presente 

12 
 

DIEGO VÁZQUEZ RODRÍGUEZ 
Secretario 
Técnico Presente 

Con fundamento en el artículo 36 del Reglamento Interno del Concejo en la Alcaldía Iztapalapa, 
el Arq., Raúl Basulto Luviano dio la bienvenida a los participantes, verifico el quórum por medio del 
Secretario Técnico, mismo que se aprobó por unanimidad de votos, desahogándose como sigue:    

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -ORDEN DEL DÍA- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

1. Toma de lista de asistencia y declaración del quórum legal. ------------------------------------------------ 
Se pasó lista de asistencia nominal y el resultado arrojó la presencia de diez concejales por lo que se 
declaró quórum legal requerido para la realización de la sesión.----------------------------------------------------- 

 

2 Lectura y en su caso aprobación del orden del día de la Vigésima Quinta Sesión Ordinaria.----- 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Arq., Raúl Basulto Luviano solicitó al Secretario Técnico que diera lectura al orden del día y solicitará la 
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aprobación. de la misma.------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El orden del día es aprobado por unanimidad de votos. ---------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3. Lectura y en su caso aprobación del Acta de la Vigésima Cuarta Sesión Ordinaria del Concejo  de la 
Alcaldía en Iztapalapa.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

El Arq., Raúl Basulto Luviano pidió al Secretario Técnico que solicitará al Concejo la dispensa de la lectura 

del Acta de la Vigésima Cuarta Sesión Ordinaria, en tanto que el Secretario Técnico realizó el proceso 

correspondiente a la votación e informó que ésta arrojó el resultado de aprobado------------------------------ 

 El Arq., Raúl Basulto Luviano pidió al Secretario Técnico que solicitará al Concejo la aprobación del Acta 
de la Vigésima Cuarta Sesión Ordinaria en tanto que el Secretario Técnico realizó el proceso 
correspondiente a la votación e informó que ésta arrojó el resultado de aprobado.--------------------------------- 

4. Informe del Avance del Programa CasaxCasa en la Alcaldía Iztapalapa.----------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
5. Presentación de la Programación de las actividades para las festividades del Día de Muertos en la 
Alcaldía Iztapalapa.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Arq., Raúl Basulto Luviano solicitó a la Directora Ejecutiva de Cultura que realizará la presentación 
correspondiente.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Directora Ejecutiva de Cultura realizó la presentación correspondiente.----------------------------------------------- 
El Arq. Raúl Basulto Luviano agradeció por la presentación correspondiente, en este sentido, le solicitó al 
Director General de Gobierno y Protección Ciudadana que presente de manera breve las acciones que se 
han realizado a la cobertura de los distintos panteones de Iztapalapa .---------------------------------------------- 
El Director General de Gobierno y Protección Ciudadana realizó la presentación correspondiente.---------- 
El Arq. Raúl Basulto Luviano agradeció por la presentación correspondiente y menciono que hay un equipo 
desplegado muy importante de todas las Áreas de la Alcaldía dando cobertura a los panteones, asimismo, 
pidió que se mantenga toda esta gran labor para salvaguardar las instalaciones y a la población que acude.-
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6. Asuntos Generales.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Arq., Raúl Basulto Luviano menciono que el Congreso ya ha notificado a la Alcaldía de una 
comparecencia que se llevará a cabo el próximo viernes 17 de noviembre del 2023 a las 12:00 hrs, para la 
presentación de devolución del gasto del 2023 de la Alcaldía, así como la presentación del Anteproyecto 
del 2024 de la misma, por tanto, se está llevado a cabo el procedimiento necesario para hacer llegar al 
Congreso los formatos establecidos. Explico que en esta propuesta se integrará la continuidad de muchos 
de los programas que se han implementado desde el ejercicio 2022-2023, logrando que el 2024 sea un 
año que consolide todos los programas que se han implementado durante toda la gestión, en beneficio de 
la población de Iztapalapa 
Por ende, y conforme lo establecido, próximamente se llevarán a cabo sesiones de trabajo con el Concejo, 
para efecto de revisar la propuesta del presupuesto y llevar a cabo la aprobación del mismo.----- 
Se presentaron los asuntos generales a lo cual los Concejales expusieron lo siguiente con orden de 
participación.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La C. Olivia Garza De Los Santos solcito atender la petición respecto a la intervención de persona muy 
violenta que obstruye la entrada del estacionamiento del Mall China ubicado en Ermita Iztapalapa 1806, 
San Miguel, Iztapalapa.------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El C. Guillermo Mora Loyo solicita la reparación de las banqueta en la calle de Sur 107 - A , Mexicaltzingo, 
Iztapalapa; la colocación de luminarias y la implementación de patrullas a la hora de la salida alrededor de 
la Escuela Secundaria Diurna 287 “Julio Verne” ubicada en Platón Sánchez S/n, Las Peñas, Iztapalapa; la 
intervención en la Utopía Teotongo, ya que vecinos informan que dentro de la misma se han encontrado 
gatos muertos; y por otra parte, pidió que se atiendan todas las peticiones referentes a podas que hará 
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llegar a la Secretaría técnica.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
El C. Osmar Martínez Chavarría celebro el programa renovado de CasaxCasa, en ese sentido, propuso 
que dentro del mismo se implemente alguna estrategia para combatir los puntos de recolección de basura 
y tiro de cascajo; así como la difusión mediante lonas de la Alcaldía para reportar estos espacios, o aquellas 
personas que sean sorprendidas llevando más basura, así como los números de teléfono para que la 
población sepa donde comunicarse para atender este tema, del mismo modo,  la creación de una campaña 
de difusión de la Ley de Cultura Cívica para evitar que estos puntos sigan generando problemas, 
principalmente en esta temporada de lluvias. 
Pidió que se atienda el reporte sobre un caso de una monitora de Campo a la Ciudad que trata muy mal a 
los compañeros del Área de Planeación y Participación Ciudadana, en este sentido, solicitó que se 
sensibilice a los trabajadores que se encuentran dentro de este programa, e incluir en el mismo la 
intervención con las garzas: en Estrella, ubicada en la calle de Moctezuma, y en la calle Iztaccíhuatl en la 
colonia El Rodeo  
En otro sentido, pidió la intervención en jardinería, herrería, e iluminación en el parque Ecológico “Fuego 
Nuevo” ubicado en la calle Hermanos Lumiere, Colonia Fuego Nuevo; incluir en los trabajos del programa 
social “Comunidad Segura” la recuperación del MODAM de la U.H Mirasoles; la intervención en el Camino 
de Mujeres Liber y Seguras de la UACM, así como ante Procuraduría Social y Gobierno de la Ciudad de 
México, para tratar el tema de dos bardas que están a punto de colapsar, dictaminadas como riesgo alto, 
en U.H Plaza Estrella I, ubicada en la calle de Sabadell, Colonia San Nicolas Tolentino y U.H San Francisco 
IV ubicada en la calle Carril 23, Colonia San Juan Xalpa  
Reitero la solicitud de encarpetado de la calle cerrada de Moras, colonia Lomas de San Lorenzo. 
Reconoció y agradeció a la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano por la iniciación de los trabajos 
en parque Bilbao, y al Lic. Alejandro Méndez por la atención pronta a las peticiones que se le hacen llegar. 
Finalmente, hizo una invitación a que la ciudadanía haga su donativo en el centro de acopio para Acapulco, 
Guerrero.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La C. Teresa Ortega Rico reconoció el trabajo del Arq., Raúl Basulto Luviano al dirigir la Alcaldía Iztapalapa. 
Solicitó la intervención en San Miguel Teotongo con el predio #25 en donde el uso de suelo no es 
habitacional, aún así hay personas que lo invadieron hace aproximadamente 4 días.---------------------------- 
El C. Orlando Reyes Gómez Galván se sumo a las felicitaciones por los trabajos realizados en el Programa 
CasaxCasa, agradeció por la invitación a realizar recorridos para ver los resultados de este tipo de 
acciones; al Director General de Servicios Urbanos, al Ing. Mauricio Forero por su atención pronta a las 
solicitudes que se han realizado, a la Directora Ejecutiva de Cultura por la presentación del programa 
integral de todas las actividades culturales y a la Dirección General de Protección Civil por la labor 
necesaria en mitigación de riesgo. 
Pidió que se realice una sustitución de postes de luminaria en la U.H Albarrada, expuso que esa solicitud 
ya se ha realizado en aproximadamente 4 sesiones del Concejo y no existe respuesta.  
Solicitó que se atiendan las gestiones que se han hecho llegar con anterioridad a la Secretaría Técnica:  
Pregunto si el Programa Integral de aceras y banquetas ya se está llevando a cabo, esto porque existen 
varias solicitudes de reparación e intervención de banquetas en diversas colonias de la Alcaldía.  
Pidió a la Dirección General de Gobierno y Protección Ciudadana que realice una revisión puntual en las 
Colonias de Ejidos de Santa María Aztahuacan, sobre todo en materia de invasión de espacio público ; la 
reparación de luminarias en la Av. Prolongación Marcelino Buendía esq. casi con Telecomunicaciones así 
como la reparación de la escalinata que es el acceso principal de transeúntes en Periférico y Eje 6, e 
intervenir en la Ciclovía de Eje 5, puesto que en la Vigésima Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía 
se solicitó que se atendieran, pero no hubo respuesta -------------------------------------------------------------------- 
El Arq. Raúl Basulto Luviano dio respuesta a las solicitudes de las y los Concejales. 
Mencionó que cuando se trata de las solicitudes que hacen al Concejo sobre el Territorito, es porque dentro 
del Programa CasaxCasa se observa que existen ese tipo de solicitudes, razón por la cual este mismo se 
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retoma y se hace mucho más funcional, permitiendo que opere sin tanta burocracia o problemas, de esta 
manera, se van a recuperar todos los folios del SESAC, y en cuanto se atienda, a las y los vecinos se les 
proporcionara la información correspondiente, en este sentido, pidió a las y los Concejales que todas las 
solicitudes de estos servicios públicos se le hagan de manera pronta y formal, esto para dar una respuesta 
puntual de las acciones que se están llevando a cabo, puesto que Iztapalapa tiene que verse muy bien 
atendida con todos los servicios; razón por la cual se considera estar 3 semanas en una colonia permite 
avanzar positivamente en la atención de todos esos servicios identificados y presentados en el SESAC y 
todas las necesidades que se presenten; que ya se tiene el proyecto ejecutivo y licitada la obra para llevar 
a cabo la construcción de la techumbre en el espacio público de la calle de Bilbao; que se difundirá de 
manera clara y precisa el destino de las donaciones que se han recibido en los centros de acopio de la 
Alcaldía, así como la cantidad específica de lo que se ha recibido, y cómo se hará llegar Acapulco Guerrero. 
Como respuesta, el Ing. Mauricio Forero informó que el Área de Protección Civil coordinada con la Unidad 
de Comunicación Social de la Alcaldía cuenta en el centro de acopio con alrededor de 4.5 toneladas de a 
ayuda humanitaria de lo que son víveres enlatados, en grano, agua embotellada, utensilios de aseo como 
cloro, toallas higiénicas, papel higiénico, toallas sanitarias, pañales, los cuales serán trasladados a las 
Unidades de la Marina junto con un oficio qué se entrega a la Secretaría de Marina para hacer oficial la 
entrega de los víveres, en este sentido, el área de Comunicación Social ha logrado que varios medios 
documenten todo lo que se ha estado llevando a cabo en este centro de acopio, el traslado y la entrega.-- 
El Arq. Raúl Basulto expuso que desde que es encargado del despacho, las Utopías han sido un tema en 
particular con un seguimiento constante; conociendo las actividades que se desarrollan, la programación 
las necesidades que se tienen, el estado que guardan las instalaciones, también, se implementaran otros 
mecanismos de control que permitan verificar que en todo momento la ciudadanía que visita estos 
inmuebles, se sientan seguros, y evidentemente se investigaran y atenderán casos como el expuesto por 
el C. C. Guillermo Mora Loyo; que se implementara una campaña cívica para concientizar y sensibilizar a 
la gente sobre el tema que solicita el C. Osmar Martínez Chavarría; que se están realizando acciones para 
identificar las escuelas que cuenten con alta incidencia delictiva para qué tanto la policía auxiliar como la 
Guardia Nacional tomen acciones en conjunto con la Alcaldía para combatirla, por lo tanto; la Escuela 
Secundaria Diurna 287 “Julio Verne” será incluida al listado de las escuelas que serán atendidas; que se 
comunicarán inmediatamente con la administradora de la Utopía Teotongo para tratar el tema de la 
aparición de gatos muertos; en respuesta, la Directora General de Inclusión y Bienestar Social informó que 
ya se están tomando acciones para combatir dicha problemática. 
Explicó que Iztapalapa ha sido un espacio de innovar programas y actividades, y en respuesta a la 
propuesta de la campaña de promover el programa de Virus del Papiloma Humano expuso que primero se 
tiene que construir un buen diagnostico de datos generales que permitan conocer y evaluar en que 
condición se encuentra la población de Iztapalapa, así como los recursos que se requieren para establecer 
dicha campaña; que el tema del ambulantaje de vía publica es un tema que todos los días la Alcaldía sabe, 
conoce y trabaja, por lo cual, se atenderá la petición de la Colonia Héroes de Churubusco y Mexicaltzingo; 
que se programara un recorrido para que se analice Ermita Zaragoza, La Viga y las calles aledañas a 
Héroes de Churubusco el próximo viernes 3 de noviembre a las 11:00 hrs, en el que acudirá la Dirección 
General de Gobierno y Protección Ciudadana con las y los Concejales o con personal que ellos designen, 
para que se revise puntualmente la ubicación de los puestos e iniciar un dialogo con los comerciantes o 
las organizaciones; que en el pueblo de Mexicaltzingo  se tuvieron recursos durante el 2022 y 2023, sobre 
todo porque los vecinos del pueblo a través del presupuesto participativo decidieron intervenir un tramo de 
la barda del recinto que tenía daño estructural, por consiguiente se ocuparon dos recursos: el de 
Presupuesto Participativo y otro que se le solicitó a la Secretaría de Cultura Federal para los inmuebles 
que se vieron afectados por el sismo, se hicieron intervenciones en el templo tanto en el interior como en 
la fachada de la Parroquia de San Marcos, se realizó una intervención integral para recuperar la plaza 
exterior, se invirtieron recursos para hacer una sustitución de pavimento, y a lo largo se encontró molestia 
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vecinal, oposición de que se ejecutara cómo se había planteado en un inicio el proyecto, sumado a ello, 
se busca realizar trabajos complementarios por Administración 
Le solicitó a la Dirección Ejecutiva de Inclusión y Bienestar Social que de manera inmediata presente una 
tarjeta informativa para poder revisar el tema de la Utopía Teotongo, así como a la Secretaría Técnica que 
dé seguimiento puntual a dicho tema, y  poder así desarrollar un buen diagnostico que permita conocer 
ampliamente sobre la vialidad de establecer rutas de trabajo para crear un programa para la prevención 
del VPH;  a la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano que el día viernes   3 de noviembre que se 
realice el recorrido por la colonia Héroes de Churubusco  y Mexicaltzingo se revisen los trabajos 
complementarios  a la plaza , con el tema de las banquetas, servicios de poda, alumbrado, pintura, etc.  
para que se puedan contemplar dentro de las obras por Administración, realizar un diagnóstico de 
necesidades de la techumbre y alrededores de la Glorieta de la colonia Héroes de Churubusco, para así 
poder incluirlo en el programa “Parques por colonia 2024”, visitar la calle de Sur 107 - A , Mexicaltzingo, 
Iztapalapa para realizar un diagnóstico y atender todas las necesidades que se presenten; que el próximo 
lunes 6 de noviembre, en conjunto con ; a la Dirección Territorial “Los Culhuacanes”, siga interviniendo en 
jardinería, herrería, e iluminación en el parque Ecológico “Fuego Nuevo” ubicado en la calle Hermanos 
Lumiere, Colonia Fuego Nuevo, y al termino, en conjunto con la Dirección Ejecutiva de Inclusión y Bienestar 
Social se realice una visita recreativa a la Ciclovía de Eje 5 para determinar la problemática que se pudiera 
presentar, así como acudir  al  MODAM para desarrollar los trabajos que se tendrían que hacer para 
adecuarlo al Sistema Público de Cuidados. Sumado a, explicó que se tiene como reto que más de 50 
inmuebles que tiene la Alcaldía se puedan convertir en Sistemas Públicos de Cuidados, siendo  el primer 
Gobierno local que implemente un sistema de prevención a los cuidados de manera masiva en toda la 
Ciudad de México, recientemente el Jefe de Gobierno convocó a instalar una mesa de trabajo a un equipo 
que dé seguimiento a este tema constitucional. 
Pidió a la Dirección General Jurídica que realice en conjunto con la la Dirección General de Gobierno y 
Protección Ciudadana la intervención en San Miguel Teotongo con el predio #25 , por otro lado, y en 
conjunto con la Secretaría Técnica solicitó  que realicen una nota informativa del inmueble ubicado en la 
calle Jorge Enciso;  a la Secretaría Técnica que en la sesión próxima del Concejo  se informe a los 
Concejales del programa que se está  organizando para que arranque en el marco del programa de 
CasaxCasa:  el programa de “Podatón”, el cual va a permitir conocer el tamaño del problema en el que se 
encuentra la Alcaldía respecto al tema de podas  y poder así desarrollar una estrategia para atenderlas; 
revisar el tema del Campo a la Ciudad, para identificar puntualmente que está sucediendo con los 
compañeros en el territorio y evitar que se pueda crear una situación que la Alcaldía no promueve; así 
como la elaboración del oficio para enviárselo a la Procuraduría Social en los casos de U.H Plaza Estrella 
y la U.H San Francisco IV, en donde Protección Civil le proporcione los dictámenes de alto riesgo para que 
de inmediato se hagan llegar a la PROSOC y ver la posibilidad de que se puedan destinar los recursos 
necesarios para atender esa solicitud; además de una tarjeta informativa sobre la solicitud del Mall China, 
en respuesta, el Director General de Gobierno y Protección Ciudadana expuso que ya se ha realizado una 
reunión con los dirigentes de dicha zona para que se pudiera permitir el acceso, sin embargo, se pondrá 
de acuerdo con los compañeros de mercados y vías públicas para tener una nueva reunión con los 
dirigentes y asegurar el acceso al espacio; 
El Arq. Raúl Basulto Luviano solicitó a la Subdirección de Servicios y Mantenimiento verificar que postes 
de luminaria  deben ser sustituidos en la U.H Albarrada; al Jefe de Unidad Departamental de Obras y 
Supervisión que acuda junto al Director Territorial de Cabeza de Juárez a revisar los daños de la escalinata 
que es el acceso principal de transeúntes en Periférico y Eje 6 y verificar si es posible intervenir de manera 
inmediata; a la Dirección General de Gobierno y Protección Ciudadana informe sobre todas las acciones 
que han realizado en materia de ordenación y regulación de los mototaxis, y la ruta con la que se está 
trabajando; así como las acciones que se están realizando o que se van a realizar respecto a las mesas 
de trabajo para tratar el tema de las romerías. 
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En respuesta, el Director General de Gobierno y Protección Ciudadana explico que este tema se ha 
trabajado desde el año pasado, hoy han realizado 3 operativos que tuvieron como resultado policías 
golpeados a trabajadores con lesiones. Informó que la romería se está instalando, que en las mesas de 
trabajo y el diálogo tanto con los locatarios como con los comerciantes se toman decisiones y se buscan 
alternativas. 
El Arq. Raúl Basulto Luviano agradeció la explicación y explico que se mantendrán las mesas de trabajo y 
que si se requiere una mesa de trabajo en particular con la Concejal, se llevará a cabo, por otro lado, 
también le pidió a la Dirección General de Gobierno y Protección Ciudadana que en conjunto con la 
Territorial correspondiente realicen de nuevo una asamblea de seguridad pública en la Barrio San Miguel 
para evaluar a la policía auxiliar y a la policía de seguridad ciudadana y verificar dónde existe incidencia 
delictiva , y reforzar la seguridad en esa zona, en este sentido, pide que para la próxima sesión se presente 
una fecha de cuándo se llevará a cabo   el seguimiento de las asambleas de seguridad por colonia;  por 
otro lado, y en conjunto con la Dirección General de Servicios Urbanos atiendan la solicitud del   C. Osmar 
Martínez Chavarría, identificando y diagnosticando los problemas que se presentan en las garzas: en 
Estrella, ubicada en la calle de Moctezuma, y en la calle Iztaccíhuatl en la colonia El Rodeo. 
En respuesta, el Director General de Servicios Urbanos explico que el problema de las garzas 
anteriormente mencionadas es debido a SACMEX, ya que la Alcaldía no controla  ninguna garza, razón 
por la cual, aun cuando la Alcaldía ya ha solicitado que no se carguen pipas en la noche, no se ha tenido 
ninguna respuesta y se continua con el problema. 
El Arq. Raúl Basulto Luviano expuso qué se retomarán muchas actividades en el territorio; que durante 
este mes que ha estado a cargo del despacho pudo hacer un diagnóstico de las condiciones de varios de 
los programas sociales de la Alcaldía, que ha tenido la oportunidad de reunirse con los Directores 
Generales y Territoriales para preparar el anteproyecto 2024, aun así considera que existen las 
condiciones necesarias para avanzar en el territorio, y el Programa CasaxCasa permitirá trabajar y atender 
activamente a las población de Iztapalapa a partir del próximo 7 de noviembre.------------------------------------  
Finalmente pidió a Directoras y Directores Generales y Territoriales que se den respuesta pronta y que se 
atiendan a cada uno de los temas y peticiones expuestas----------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------. 

7. Clausura de la Sesión. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Arq. Raúl Basulto Luviano agradeció el desahogo de la sesión y a la clausura de la Vigésima Quinta 
Sesión Ordinaria  del Concejo de la Alcaldía y los trabajos correspondientes, siendo las catorce con 
cuarenta y seis minutos del día treinta y uno de octubre de dos mil veintitrés por el Secretario Técnico.-- 

 

Con fundamento en el artículo 63 del Reglamento Interno del Concejo en la Alcaldía Iztapalapa, firman 
los integrantes del Concejo que en la reunión intervinieron-------------------------------------------------------- 

 

ARQ. RAÚL BASULTO LUVIANO 
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ERICK FERNANDO ÁLVAREZ 
MARTÍNEZ 

 

CONCEJAL 

 
YOLANDA CRUZ PÉREZ 

CONCEJAL 

 
 
 
 

 
OLIVIA GARZA DE LOS SANTOS 

CONCEJAL 

 
 
 
 

 
OSMAR MARTÍNEZ CHAVARRIA 

CONCEJAL 

 
 
 
 

 
JANET MORALES SÁNCHEZ 

CONCEJAL 

 
 
 
 

 
GUILLERMO MORA LOYO 

CONCEJAL 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Estas firmas forman parte del Acta No. 25CAI/31/10/2023 de la Vigésima Quinta Sesión Ordinaria del 
Concejo de la Alcaldía en Iztapalapa, iniciada y concluida el treinta y uno de octubre de dos mil veintitrés 
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TERESA ORTEGA RICO 

CONCEJAL 

ORLANDO RAFAEL REYES GÓMEZ 

GALVÁN 

CONCEJAL 

 
 
 
 

BERTHA ALICIA MARTINEZ VARGAS 

CONCEJALA 

 
 
 
 

GLORIA SILVA RAMIREZ 

CONCEJALA 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Estas firmas forman parte del Acta No. 25CAI/31/10/2023 de la Vigésima Quinta Sesión Ordinaria del 
Concejo de la Alcaldía en Iztapalapa, iniciada y concluida el treinta y uno de octubre de dos mil veintitrés 


